

La panelista de Zona Latina y modelo usa imágenes para promocionar su perfil de Unlok

# Adriana Barrientos muestra a su doble de cuerpo creada por inteligencia artificial

El servicio de venta de contenido desarrolló un avatar digital de la modelo. "Mi cuerpo real es más definido", asegura ella. ¿Puede distinguir la real en las dos fotos que aparecen en esta página?

SERGIO VALLEJOS

Las evidencias empezaron a colarse desde hace dos semanas entre fotos invernales dispensadas en el perfil que Adriana Barrientos (44) posee en Instagram (@leonabarrientos, 1,7 millones de seguidores). En ellas, la panelista de "Zona de estrellas" (Zona Latina) aparentemente lucía trajes de baño y artículos de lencería, en modos tan destapados como veraniegos, aunque afinando la vista, algo resultaba distinto.

El rostro de la también modelo figuraba cambiado, con piel ultra lozana, casi sin líneas de expresión. Los comentarios entonces no se hicieron esperar y apuntaron a supuestos "retoques", uso potente del Photoshop o de los famosos "filtros" disponibles en sistemas de edición fotográfica. En realidad, no era nada de eso.

"Esas fotos son generadas por inteligencia artificial (IA)", precisa la mismísima Adriana respecto a las cinco imágenes en cuestión. "A mí me las mandan la gente de Unlok para promocionar la página y yo las recibo feliz", revela ella, quien desde hace un par de años trabaja en aquel servicio de venta de contenido para adultos (<https://acortar.link/d8V15W>).

## ¿Cómo consigue las fotos?

"Desde Unlok me preguntaron si quería desarrollar un avatar con IA para así generar fotos. A mí me tincó la idea, feliz acepté. Me pidieron fotos reales para hacer un modelado y listo, me empezaron a enviar fotos vía WhatsApp para que las subiera a Instagram y así promover la plataforma".

**Usuarios pensaron que había usado filtros.**

"No es que se truquen o se pongan filtros en las fotos, yo nunca estuve en esas fotos y ni tengo esos trajes de baño o esa ropa interior. Todo es por IA".

Según Adriana, el uso de estas fotografías ha sido beneficioso para ella. Además de contar con más material para publicar, le han ayudado a difundir imágenes sugerentes



Durante el verano, Adriana compartió esta foto en la playa.



Esta es una de las fotos generada por IA que emula a Adriana.

suyas en locaciones más cálidas, algo que no puede hacer hoy. "Es súper entretenido, porque mi imagen puede aparecer en parajes donde no estoy realmente. Además, tú comprenderás que con este frío invernal, difícil que pueda posar en traje de baño", cuenta, dichosa con la herramienta. "A mí nunca se me hubiera ocurrido tener fotos así", agrega.

## ¿Y qué le parece su versión desarrollada por IA?

"La verdad es que trata de imitar mi rostro, pero no tanto mi cuerpo. Mi cuerpo real es absolutamente trabajado. Yo entro tres horas al día para tener el físico que tengo, con calugas maravillosas. En él invierto esfuerzo, dedicación, dieta estricta, gimnasio, pilates, yoga. Lamentablemente no he podido lucir tanto lo regia que estoy porque estamos en invierno, pero esas calugas existen. No tengo ninguna necesidad de retocar mi cuerpo".

## ¿Satisfecha por su avatar digital?

"A mí me fascina, pero debo decir que mi cuerpo es más definido, tengo la cintura más pequeña que la que generaron por IA. Además, yo estoy llena de calugas. Estoy mucho más tonificada que esas imágenes".

## Igual las imágenes podrían confundir.

"Como que se parece a mí, obvio que nos parecemos. Ellos tomaron mis referencias e hicieron esta muñeca con inteligencia artificial de mí misma. Me encanta. Y cuando me mandan fotos así las subo feliz a mis redes sociales. Tienen muchos likes. No tengo ese cuerpo, tengo uno mejor. Igual quedó fabulosa esta muñeca. Llama mucho la atención y creo que consigue su cometido, que es que la gente se interese con los contenidos que ofrece la plataforma".

## ¿En Unlok usted muestra estas fotos?

"También, pero lo mío en Unlok son los videos. A mí me gusta la realidad y los videos que pongo ahí son todos reales. Soy la número uno ahí. Estas imágenes generadas por IA son más que nada para promover la página".

## Influencers e IA

Previo a abordar el caso de Adriana, Alejandro Bernardín, doctor en biofísica y biología computacional, describe el concepto de inteligencia artificial como una tecnología que permite que las computadoras simulen la inteligencia humana y sus capacidades

a través de un set de datos. "Pueden ser datos de fotos, como ocurre acá, con los cuales el sistema aprende a reproducir imágenes gracias a un entrenamiento propio, tal como si fuese un cerebro", ilustra el además investigador postdoctoral en Fundación Ciencia y Vida para explicar que la potencialidad en fotos generadas por IA es prácticamente "ilimitada".

## ¿Tanto así?

"Sí, se podría pedir, por ejemplo, que mi imagen aparezca en una locación mirando la puesta de sol. Hoy ese resultado sería muy parecido a la realidad".

"El uso de IA en influencers es cada vez más utilizado y se ocupa en filtros y en imágenes que facilitan el trabajo publicitario", suma Carlos Arratia, analista en redes sociales y asesor de marketing, quien encuentra "inteligente" el uso que Adriana Barrientos le da a la herramienta.

"Si ella está enferma y tiene el compromiso de subir material, con la IA puede hacerlo", explica. "Lo único malo que veo es que con esto se dejan afuera de la industria a profesionales como fotógrafos, que podrían hacer un gran trabajo, entonces con esto se mata un poco ese oficio", finaliza.